Buspulling 2015:

13. Deutsche Buspulling Meisterschaft auf dem Stadtmarkt.

Die Ostfalia erstmalig vertreten beim Fun-Wettbewerb

Gestern hat unser Ostfalia Team Platz 13. (von 20) mit einer tollen Zeit von 24:50s erreicht. Das erste Mal war eine Mannschaft der Ostfalia Hochschule bei dem Wolfenbüttler Buspulling Fun Wettbewerb beteiligt. Dabei gilt es einen 12 Tonnen schweren Bus über eine 30m lange Strecke zu ziehen. Die 5 köpfige Mannschaft (alles Handballer) wurde vom Coach Sina Kelsch angefeuert. Die beste Zeit hatten die erfahrenen "Almdudler" mit einer Zeit von 20:12s. Der AStA und der Hochschulsport bedanken sich bei dem Buspulling-Team für die repräsentative Bereitschaft für unsere Hochschule anzutreten. Ihr wart einfach spitze!!! Einen Pokal und eine Urkunde gab es als Beweis oben drauf!



Abb. 1: Ostfalia-Buspulling-Team inkl. Coach

Die Profis zogen einen 16 Tonnen Bus!

Die Profis waren schließlich um 15.00 Uhr dran. Der 16 Tonnen Bus musste über eine 30 Meter Strecke gezogen werden.

Den Titel konnte letztlich der Vorjahressieger, das Buspulling-Team "Orange Weilburg" mit einer Bestzeit von 20,45 Sekunden gewinnen.

Bei dem Lady's Cup der Meisterschaften nahmen lediglich zwei Teams teil. Hier gewann das Team "Wilde Hilde" mit einer Bestzeit von 55,33 Sekunden.

Fazit – wie geht es weiter?

Ideales Wetter, viele zuschauende Fans und der motiviererender Moderartor von SAW Radio sorgten von Beginn an den ganzen Tag für gute Stimmung! Wir freuen uns aufs nächste Jahr und die neue Herausforderung. Dann heißt es wieder BUSPULLIIIIING!!!!

Renata Koch (AStA Geschäftsstelle) & Christina Hadler (Hochschulsport)